



## Zolli, Basel

### Objektbeschreibung

Die Fassadensanierung des Mehrfamilienhauses an der Oberwilerstrasse musste hohen Ansprüchen gerecht werden. Zum einen sollte die Zugehörigkeit zum Zoo Basel künftig klar erkennbar sein. Zum anderen wollte der Zolli voll auf die Kraft der Sonne setzen. So erhielten die Gebäude aus den sechziger Jahren nicht nur eine Photovoltaikanlage auf dem Dach, ein Grossteil der Fassade wurde zusätzlich mit Photovoltaik Elementen verkleidet. Natürlich in Zolli-Grün. Dank sonnenverwöhnter Lage wird ein Gesamt-Jahresertrag von rund 71.000 kWh erwartet.

Das Holzbau-Team der Stamm Bau AG verantwortete die Fassadensanierung auf der Gartenseite des Gebäudes. Hier wurden die Balkone vergrössert und die Gebäudehülle mit einer Fassadenverkleidung aus vorvergrauter Lärche versehen. Die vertikale Holzverkleidung harmoniert inhaltlich wie optisch perfekt mit dem grünen Kraftwerk der PV-Elemente auf den anderen Gebäudeseiten.

### Realisationsdatum:

2022

### Erbrachte Leistungen:

Fassadensanierung  
Holzfassade

### Architekt:

Salathé Architekten Basel AG

### Bauherrschaft:

Zoologischer Garten Basel AG